

l'actu en images

Le Téléthon s'est invité dans le district



MORGES | Emelyne et son papa Marc Tissot ont organisé les 24 heures du badminton à Chanel. Un vrai succès au profit du Téléthon et Neurofibreose Suisse romande. Romeo

RÉGION | LE TÉLÉTHON S'EST DÉPLOYÉ EN FORCE UN PEU PARTOUT

Sur les marchés, dans les centres commerciaux, ou même encore à la déchetterie: les peluches du Téléthon ont pris leurs quartiers aux quatre coins du district, le week-end dernier. Et comme bien souvent, la population a répondu à l'appel en faisant preuve de solidarité pour aider à lutter contre les maladies génétiques rares. Au total, près de 2,5 millions ont été récoltés en Suisse cette année.



MORGES | Marc Gelin et ses chiots. Hermann



MORGES | Le Téléthon a également pris place dans les centres commerciaux. Ici, Annabelle Amsler. Hermann



MORGES | Sur le marché, les pompiers du SIS Morget participent à l'opération. De gauche à droite, Yves Mermoud, Quentin Krattiger et Christophe Guilbert. Emery



ETOY | Trois pompiers (Nicolas Houlmann, Michel Venuto et Valérie Galaud) pour trois peluches. Galaud



LONAY | A la déchetterie, les pompiers Gwendal Crottaz, Luc Giezendanner et Gabriel Hodel animent les lieux. Emery



MORGES | A l'entrée du Marché de Noël, aux Halles CFF, impossible de manquer les peluches! Hermann